

Contribución de áreas protegidas



TALCA. Un reciente estudio realizado por las Universidades de Santiago, Autónoma, Playa Ancha, Universidad Católica del Norte y la Conaf, ofrece nuevas perspectivas sobre el impacto que tienen las áreas protegidas en la vida de las personas. Dicho estudio quedó plasmado en la publicación de un artículo científico en la Revista de Ecología Humana que contó con la participación de investigadores y gestores de las regiones de Coquimbo y Maule. "Hemos intentado responder a una incógnita que ha existido en todo el mundo: cómo la gestión de la biodiversidad se vincula con el bienestar humano", expone Francisco Zorondo, académico del Departamento de Gestión Agraria, Usach y principal autor de la publicación que analiza la relación entre el parque nacional Bosque Fray Jorge de Coquimbo y las reservas nacionales Federico Albert, Los Ruiles y Los Queules del Maule, revelando una serie de beneficios relacionados con el contacto con la naturaleza. En sus testimonios, los habitantes de los territorios reportan beneficios de la naturaleza, incluidos servicios ecosistémicos materiales, inmateriales y reguladores.